SUITE À L'ACCIDENT TRAGIQUE QUI A ENDEUILLÉ LE CLUB DU MC EL-BAYADH: LA FAF SUSPEND TOUTES LES ACTIVITES FOOTBALLISTIQUES JUSQU'À NOUVEL ORDRE



Suite à l'accident tragique qui a endeuillé ce mercredi 20 décembre 2023 le club et la famille du MC El-Bayadh, et qui a fait deux victimes parmi les membres de ce club, la Fédération algérienne de football a décidé de suspendre toutes les activités footballistiques prévues ce week-end à travers tout le territoire national et au niveau de toutes les divisions et catégories confondues, et ce jusqu'à nouvel ordre.

La cérémonie de tirage au sort des 32ème et 16ème de finale de la Coupe d'Algérie Mobilis – édition 2023/2024, prévue mardi 26 décembre 2023, est également reportée à une date ultérieure.